
     

 
 

 
Liebe Radler und Radlerinnen! 
 

Ich hoffe, ihr hattet alle eine UNFALLFREIE Radelsaison. 

Der heurige Fahrradwettbewerb ist geschlagen und nachdem es zunächst so 

aussah, als ob Weißenbach (wieder) gewonnen hätte, wurden wir am Ende doch 

noch von St. Jakob in Defereggen überholt. 

 

 

Aber es geht uns ja in erster Linie nicht ums Gewinnen - mit jedem geradelten 

Kilometer tun wir etwas Gutes für unsere Gesundheit und leisten einen 

wichtigen Beitrag zum Klimaschutz und zu mehr Lebensqualität.  

Nächstes Jahr schaffen wir es vielleicht wieder, mehr Radler zum Mitmachen zu 

motivieren, denn es geht schließlich nicht darum, dass wenige Teilnehmer viele 

Kilometer sammeln, sondern dass VIELE Teilnehmer mindestens 100 Kilometer 

eintragen. 

VIELEN DANK für eure Teilnahme! 
 

Ich hoffe, ihr seid nächstes Jahr wieder dabei. 

                        Mit lieben Grüßen von 


